

BAJO EL LEMA "LA SERENA TIENE ALMA DE MUJER"

La Serena da el vamos al mes de la mujer

LUIS GONZÁLEZ T. / La Serena

La Municipalidad de La Serena se realizó el lanzamiento del programa de actividades en el marco del mes de la mujer. Bajo el lema "La Serena tiene alma de mujer", dichas actividades tendrán como objetivo resaltar el rol de las mujeres de los sectores de la comuna serenense durante el próximo mes de marzo.

Durante ese mes se llevarán a cabo una diversidad de actividades, entre ellas una muestra artesanal de emprendedoras rurales, a partir desde el 5 al 28 de marzo en la plaza Gabriel González Videla, también se realizará una misa el 7 de marzo, en el día internacional de la mujer, al mediodía en la catedral de La Serena, entre muchas más.

Además, en la instancia se creó un espacio para un grupo de emprendedoras locales donde exhibieron una variedad de productos como mermeladas, arreglos florales, aros, collares, piscos artesanales, productos hechos con cuero, entre otros más.

Las actividades tendrán como objetivo visibilizar y reconocer el trabajo y la participación activa de las mujeres en diversas áreas de la comunidad, en ese sentido, Daniela Norambuena, alcaldesa de La Serena, enfatizó que, "vamos a destacar el rol de la mujer en las distintas áreas, desde lo rural, la atención primaria de la salud, artesanas que trabajan con sus manos y deportivo como el surf y el básquetbol".



LUIS GONZÁLEZ

Se inició oficialmente al programa de actividades en conmemoración del Mes de la Mujer en la comuna serenense que tiene como jefa comunal a Daniela Norambuena.

Durante marzo la Municipalidad realizará una serie de actividades gratuitas para realzar y reflexionar sobre la presencia y liderazgo en los diferentes ámbitos como educación, deportes, artesanía, trabajadoras sociales entre otras más.

Para Nancy Arévalo Sepúlveda, hermana de la Providencia y profesora del colegio Providencia La Serena, señaló que, "represento a todas esas mujeres que se dedican su vida al servicio de las distintas dimensiones desde la vida de las personas, ya sea, sobretodo en educación, donde formamos profesionales, hay muchas mujeres religiosas que se dedican a

los adultos mayores, gente en situación de calle, a los niños, entonces es una dimensión hermosísima donde queremos acompañar y ayudar y sobretodo enriquecer la espiritualidad y la fe hace tanto falta hoy en día".

En tanto, Patricia Castro Araya, profesora y artesana, comentó, "hoy represento a los artesanos que están en este sector dando una muestra de lo que son capaces de ser, además como decía la alcaldesa, soy mujer y no se me olvida lo que puedo hacer con mis manos, así que enriqueciendo el trabajo de la mujer, estoy represen-

tando a la agrupación rural Huayca, a todos los artesanos de la región y también de paso a los profesores que atienden los niños a través de la Corporación, a mí me encanta trabajar en colegios públicos".

Finalmente Lidia Álvarez Muñoz, representante de la Corporación Guerreras Hermosas, un grupo de ayuda y concientización sobre el cáncer de mama, enfatizó que, "agradezco a la alcaldesa por habernos acogido, a prestarnos su apoyo, a su equipo de trabajo que nos ayuda en la elaboración de difusión y lo más importante es poder llegar a cada mujer en la región que sea diagnosticada con esta enfermedad que realmente es muy dolorosa, queremos que ellas sepan que no están solas y que estamos acá para ayudarlas, acompañarlas en este camino que están pedregoso pero decirles que si se puede y juntas más fuertes somos y lo vamos a lograr", destacó.